



Ulanen und Kürassiere.

Siebentes Kapitel.

Husarenkreiche und Husarenrache.

Befehle Spottbenennung von Feind und Freund den weißen preussischen Husaren von Nahmer erteilt worden war. Was der Junker von Seydlitz für ein Gaugenißts gewesen ist. Wie den Ungarn ihr Spottruf: „Bah! Bah!“ von den Nahmerschen eingetränkt und von dem Könige die Klageerhebung des Obersten von Pallaschuk abgefertigt wurde.

„So brechet die Lorbern, ihr flüchtigen Scharen,
 Seid siegreich und herrlich ihr Preußens Husaren.
 Erhöhet, erhebet so Adler als Schwert,
 Euch schäzket der König der Liebe so wert;
 Deswegen bekommt ihr noch andere Brüder;
 Er schaffet mehr Haufen, mehr Rotten, mehr Glieder,
 Er sondet, er kiefet mit reifem Bedacht,
 Schwarz, rot, grün, blau, weiß, braun, in allerhand Tracht,
 Und teilet die flüchtigen, fliegenden Horden
 In Osten und Westen, in Süden und Norden,
 Er zeichnet an Stirnen, wie ehemals den Mann,
 Dem Feinde zum Schrecken den Totenkopf an,
 Dem Feinde im Sturme die Stirne zu drehen
 Dem Tode das Blaue im Auge zu sehen.“

Von dem Gefecht bei Rotschloß ab war binnen wenigen Monaten ein Umschwung in den Unternehmungen der beiderseitigen leichten Truppen